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Zeitenwende für uns als Christen?
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Dachtet ihr nach der „Zeitenwende“-Rede von Bundes-kanzler Scholz am 27. Februar 2022 nicht auch:
„das war aber ein starker Auftritt!“, entgegen aller Erwartungen und Befürchtungen?

Und genau so dachte ich, als die einflussreiche Priester-aristokratie Jesus zum Tode verurteilen wollte und
Jesus trotz allem souverän vor Pilatus trat: „Was für ein starker Auftritt!“ Wahnsinn, dieser Mann! Mit
welcher Ruhe und vor allem Souveränität Jesus dem römischen Prokurator entgegentrat: das fordert mir
einen riesigen Respekt ab! Jesus wusste ganz genau um seine Situation! Ich hätte Angst,
Schweißausbrüche, die Nerven blank. Aber Jesus bleibt ganz in sich ruhend, souverän. Ein starker Auftritt!
Ja, er ist wirklich ein König!

Jesus erläutert seinen Königsanspruch mit der Ausstrahlung seiner natürlichen Autorität! Und er stellt fest:
„Jeder, der aus der Wahrheit ist, hört auf meine Stimme.“ Das gilt für alle, die Jesus nachfolgen, die auf
seinen Namen getauft sind. Auf seine Wahrheit hören! Und nicht auf die Wahrheiten, die uns solche
Koryphäen wie Trump, Putin, Höcke oder manche Influencer vorgaukeln wollen! Sie und ich, wir alle sind
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Teil von Jesu Wahrheit und haben somit an seiner Königswürde Anteil! Wie heißt es in der Offenbarung?
„Er hat uns zu Königen gemacht.“

Was für eine Ermächtigung, was für eine Vollmacht hat Jesus uns damit geschenkt! Wir sind mit der
Taufe zu Königen und Königinnen unseres Lebens geworden! Nehmen wir unser Königreich in Besitz!
Und läuten wir auch für uns die Zeitenwende ein, indem wir bei Ungerechtigkeiten, bei Verleumdungen
und bei den ewigen Falschmeldungen, die uns entgegenschlagen, deutlicher Stellung beziehen, auch in
unserem direkten Umfeld! Und auch dem, was falsch läuft, mutig und souverän die Stirn bieten! Lasst uns
an der Veränderung im Denken und Handeln tatkräftig mitarbeiten! Auch in unserer Kirche! Indem wir
das Wort Gottes und die Auseinandersetzung damit wieder in das Zentrum unseres Denkens und Handelns
stellen! Und immer wieder darüber ins Gespräch miteinander kommen!

Ich bin zuversichtlich, dass wir dann auch mehr und mehr eine Zeitenwende als Christen, aber auch als
Mitglieder der katholischen Kirche hinbekommen. Dann wird nicht nur Jesus an Weihnachten wieder für
uns neu geboren, dann scheint Jesu frohe Botschaft durch uns hindurch – in eine Welt, die Licht und
Frieden braucht, - mehr als je zuvor!

Mit frohen Weihnachtswünschen grüßt euch euer Präses

Wilfried Elshoff
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